

DEPORTES

EN VOZ BAJA

Los jugadores del Gerona saldrán mañana, sábado, en dirección a Menorca, utilizando el avión de la línea regular Barcelona-Mallorca, para estar a punto para el encuentro que deben jugar el domingo por la tarde, en el terreno del C. D. Menorca.

Durante estos últimos días, han estado entrenando bajo las órdenes de Sasot y se espera que todos estarán a punto para jugar frente a Menorca. De hecho, el único lesionado en el encuentro de guante blanco jugado contra el Gandia, fue el veterano Giralt, aunque estimamos que acusó más el cansancio que no una verdadera lesión. Cabe recordar que el partido fue muy movido y ello obligó a los medios volantes —uno de cuyos puestos lo ocupaba Giralt— a un trabajo continuado, para sostener la acción de ataque del quinteto gerundense y en especial del goleador Ramos.

Hablamos el otro día con el portero Vega y nos indicó que, definitivamente, deberá ser operado de los tendones. Parece que será el día 12 en la Mutual Deportiva. Vega se mostraba muy conformado, lamentándose que unas lesiones de tal categoría le hayan obligado a no poder actuar durante largo tiempo. Esperamos que después de la cura, el gran portero Vega volverá por sus fueros, para ofrecernos las grandes tardes a que nos tenía acostumbrados. Adelante, muchacho...

En cuanto a la formación del equipo gerundense, creemos que diferirá muy poco del que actuó ante el Gandia. Algunos estiman que Torrent podría reaparecer para dar un ligero descanso a Sala. El entrenador Sasot facilitará la lista esta misma tarde y saldremos de dudas.

En la misma jornada del domingo, el Calella recibirá la visita del Tortosa y ya no podrán sufrir un nuevo tropiezo, pues están sumidos en la zona peligrosa, que no merece la categoría de sus jugadores. Quizás lo que le está ocurriendo al Calella, sea la mayor sorpresa del grupo. ¡Y tanto!

El Europa, plenamente desmoralizado, tras de haber perdido en Mahón, deberá jugar el domingo en el terreno del Manacor, colista del grupo y tendrán la gran oportunidad para rehabilitarse un poquitín. Veremos también lo que hará el Barcelona Atlético en el terreno del Ciudadela y lo que saldrá de tal lucha contra los dos máximos "goleadores" del torneo, o sea Muñoz, del Ciudadela y Rusky, del Barcelona Atlético.

El domingo no habrá partidos de I División, por lo del partido con Yugoslavia. En la quiniela de la jornada figura el partido Menorca - Gerona. Pongamos una equis.

GOL

BOCHAS Finalizó el «Trofeo La Casera» El domingo comienza la Liga Regional por equipos

Finalizó el pasado día 3 de febrero el torneo de "La Casera", proclamándose brillante vencedor del mismo el equipo de Motos Ossa (B).

Sin duda alguna ha sido el equipo más regular del torneo y el que ha puesto más empeño y entusiasmo en conseguir el título de vencedor, es por lo que consideramos a todas luces un triunfo justísimo y más si tenemos en cuenta que enfrente han tenido en esta gran final a un rival como es La Casera, que merced a su veterania había conseguido una ventaja de puntos lo suficientemente substancial como para tener casi decidida la eliminatoria a falta de jugarse los individuales.

Pero vayamos por partes y relatemos cómo se movió el marcador en esta final.

En primer lugar dio inicio a las nueve en punto de la mañana el partido de cuadratas sin pronóstico favorable para ninguno de los dos equipos. Mas en seguida nos dimos cuenta de que el equipo del Motos Ossa, motivado sin duda por los entrenamientos que diariamente han estado llevando a cabo durante estos días, le cogía en seguida el aire al partido y batía de una manera clara y rotunda a los de La Casera, consiguiendo así el primer punto de la confrontación que a la hora del recuento final resultaría decisivo.

A continuación se jugaron los partidos de dupletas, enfrentándose por una parte Martínez IV y Planella del Motos Ossa contra Colomer y Martínez I, de La Casera, y por otra parte Xirgu y Pardo del Ossa contra Amatag I y Vilarrasa de La Casera.

Estos dos partidos fueron la otra cara de la moneda, ya que los de La Casera conscientes de lo que se jugaban en dichos partidos, pusieron toda la carne en el asador y luchando lo indecible consiguieron apuntarse las victorias en ambas confrontaciones, aventajando de esta manera al Motos Ossa por 2 puntos a 1.

Por fin con este resultado de 2 a 1 favorable a los de La Casera y en medio de una gran emoción dieron inicio los cuatro partidos de individuales que enfrentó a los siguientes jugadores: Xirgu del Ossa contra Martínez I de La Casera, Planella contra Colomer, Martínez IV contra Vilarrasa y Pardo contra Amatag I.

En circunstancias normales la nivelación de dichos partidos es evidente y un reparto de puntos con dos victorias para cada uno era lo más lógico, pero los de La Casera

hasta el momento habían evidenciado una baja forma impresionante que de continuar durante el resto de los partidos les podía costar un disgusto como así sucedió.

De inicio en los individuales los de La Casera conseguían ya su tercer punto, merced a la victoria conseguida por Vilarrasa sobre su oponente Martínez IV, poniendo el marcador en un tres a uno que parecía dejar la eliminatoria lista para sentencia, ya que con otro punto más los de La Casera se proclamaban campeones del Torneo.

Pero los componentes del Motos Ossa no se amilanaron por este marcador adverso y mientras Planella derrotaba a Colomer, Xirgu dejaba en la cuneta a Martínez I, y con el empate a tres puntos todo quedaba supeditado al partido que estaban disputando Pardo y Amatag I, cuyo resultado en el momento que los demás equipos concluían era de ligera ventaja favorable al primero.

La emoción subió muchos enteros y todo el mundo tanto espectadores como jugadores dedicaron su atención al mencionado partido, el cual según la opinión de los entendidos terminaría siendo favorable para Amatag I, ya que no se veía a Pardo capaz de aguantar el ritmo que imperaba en las diferentes tiradas, no hay que olvidar que mientras Pardo es un nóvel de los últimos incorporados, su oponente Amatag I ha sido varias veces internacional y vencedor del último torneo provincial de individuales.

Más, contra todo pronóstico Pardo aguantó y muy bien la partida y supo conservar su ligera ventaja hasta el final y así proclamarse junto con los demás componentes del equipo, brillantes vencedores del torneo.

Nuestra enhorabuena al equipo del Motos Ossa (B) por el triunfo obtenido y en especial a su jugador Pardo el cual, sin olvidar a los demás, ha dado un ejemplo claro de lo que puede llegar a conseguir un jugador a base de entusiasmo y fe en la victoria y con un mucho de deportividad.

Del grupo de consolación se proclamó vencedor del mismo el equipo del Geró, el cual infringió una severa derrota a sus oponentes del Motos Ossa (A). El equipo vencedor estaba compuesta por García, López, Amatag II y Casademont.

Con este torneo el Club de Bochas Gerona da por finalizada su programación de concursos en la temporada 73-74, iniciándose a partir del próximo domingo, día 10, la liga regional que este año promete ser más interesante que nunca.

fútbol

Farnés, Gerona y Rosas optarán el domingo en Figueras al título provincial juvenil Partidos cómodos para los primeros clasificados en Tercera Regional Comienza una nueva edición del "Torneo Martínez de Laguardia" con 52 equipos en liza

Finalmente nos queda el grupo 28: Calonge - Vilarroja Camallera - Celrà Armentera - Gualta San Pedro P. - Torroella San Miguel - Palamós Verges - San Esteban B Bascara - San Gregorio Bagur - Santa Cristina Descansa: Bellcaire.

El líder, San Pedro Pescador, recibe con pronóstico claramente el Torroella. El segundo clasificado y máximo rival del líder, el Bisbalense - Calonge El choque más interesante será, no cabe duda, el Guixols - Palafrugell A.

Dos equipos que pueden ofrecer una interesante contienda. Partidos en el grupo 35: Port-Bou - Figueras C.D. La Salle - Esplais Rosas - San Pedro P. (aplazado) La Casera - La Escala

El Figueras podría alcanzar los dos primeros positivos en esta jornada inaugural de la competición. En el grupo 36, los choques se-



El Farnés, uno de los aspirantes al título provincial juvenil.

Verges, se enfrentará al San Esteban B. Los locales pueden vencer sin excesivas dificultades.

TORNEO MARTINEZ DE LAGUARDIA

El domingo dará comienzo la fase inicial del Torneo Emilio Martínez de Laguardia en el que toman parte 52 equipos juveniles provinciales. Van a descansar, en esta primera jornada, el Rosas, Farnés y Gerona que deberán medir sus fuerzas en Figueras en pos del título provincial.

En el grupo 33: Batet - Las Presas Olot A - OJE San Pedro Olot B - J.D. Olot

Los tres equipos que juegan en casa parten favoritos en los partidos citados.

Encuentros en el grupo 34: Guixols - Palafrugell A Palafrugell B - Torroella

rán: Tossa - Vidreres Arbuscas - Lloret Bredense - Tordera Sils - Blanes

El Arbuscas parte favorito ante el Lloret. También el Bredense tiene posibilidades de batir al Tordera.

Confrontaciones para el grupo 37: Farnés - La Sellera (aplazado) Gerona A - Amer (aplazado) Bescanó - Sant Hilari

Un solo partido se disputará en este grupo al tener que competir Farnés y Gerona A en la fase final del campeonato provincial.

En el grupo 38 los partidos serán: Aro - Coma Cros Quart - Sabat Salt - Traymar

El Sabat puede ganar en Quart y el Salt al Traymar. Son dos pronóstico que muy bien podrían darse.

Finalmente nos queda el grupo 39: Besalú - Doble Set La Salle G. - Bañolas Celrà - Flaçá

El Bañolas en el feudo del La Salle Gerona intentará desquitarse de su eliminación en semifinales del Campeonato provincial a manos del Rosas.

sordos el mundo confía en **MICROSON**

JOSE M^o BOSCH DOMENECH

Ctra. de Barcelona, 9 - Tel. 20 39 96 - GERONA

atletismo

El día 17, LIV Campeonato de Cataluña de Cross, en Caldas de Malavella Se prevé la participación de más de un millar de atletas

De auténtico acontecimiento deportivo hay que calificar la celebración, el próximo día 17 de febrero en Caldas de Malavella, de la LIV edición del Campeonato de Cataluña de cross que organizará el Club Atlético Caldas de Malavella con el patrocinio de la Diputación de Gerona, Junta Provincial de Educación Física y Deportes y la colaboración especial del Banco de Gerona que concede el gran premio de la jornada atlética.

Más de un millar de atletas se prevé estén presentes en la matinal del próximo día 17 y que servirá para proclamar a los nuevos campeones regionales de juveniles masculinos y femeninas; juniors masculinos y femeninas; seniors masculinos y femeninas. Debemos dejar constancia que el Campeonato de Cataluña para alevines, infantiles y veteranos se desarrollará el próximo mes de marzo en fecha a designar.

Esta extraordinaria afición de Caldas de Malavella que año tras año apoya de una forma entusiasta su ya tradicional cross, va a arropar con más fuerza si cabe, la puesta en marcha de este Campeonato de Cataluña que reúne a los más cualificados "crossmen" regionales los cuales acudirán con el firme propósito de hacerse con los títulos en litigio en las diferentes categorías.

Tenemos conocimiento de que la representación provincial será muy amplia a la vez que importante. Atletas de Gerona, Palamós, Palafrugell, Figueras, etcétera, van a desplazarse para hacer frente a los mejores especialistas regionales. Sin duda alguna, las grandes bazas del atletismo provincial son José María Masferrer y María Carbó, aunque bueno será no olvidar al resto de participantes que pueden dar la sorpresa.

Podemos indicar que las inscripciones se cerrarán el día 11 de febrero, pudiendo dirigir las solicitudes, quienes lo deseen, a la Federación Provincial de Atletismo de Gerona, calle Barcelona, núm. 9, 2^o, 1^o.

tenis de mesa El C.E.R. La Escala recibe mañana al Sersan de Barcelona Y el domingo, al Pampols de Lérida

Después de una jornada de descanso, motivada por ser de número impar los participantes en el grupo que ha correspondido tomar parte al "Centre Esportiu Recreatiu L'Escala", en el Campeonato de Segunda División Nacional, en la presente semana ha de intervenir el equipo escalense por partida doble, siguiendo el orden señalado en el calendario de competición.

En partidos que han de disputarse en el local del primer piso del antiguo café del Cinema La Escala, ha de enfrentarse el sábado, a partir de las 8 de la noche con el Sersan, de Barcelona y el domingo a las 10:30 de la mañana, tendrá como rival al Pampols de Lérida. Si bien los visitantes de turno son teóricamente considerados, respectivamente, el más fuerte y el más modesto de los contrincantes que han correspondido al C.E.R., siguiendo el orden en que han de disputarse los partidos —el Sersan, es el segundo equipo del "7 a 9" actual campeón absoluto de España— en deporte, todo es posible y no nos arriesgamos a adelantar acontecimientos.

FUMADORES

PASTILLAS KOKI

consulte a su médico

VILABRU

Restaurant EDEN ESTARTIT

Tiene sus puertas **ABIERTAS YA PARA TODO EL AÑO**

Hallarán en este su Establecimiento los acostumbrados y selectos platos en

Pescados y Mariscos de la Costa
Suculentos Platos típicos
Caza y
Exquisitas Especialidades

Restaurant EDEN

¡Siempre al servicio de los más exigentes paladares!

ABIERTO TODO EL AÑO
(Cerramos sólo Domingos noche)
Teléfono 75 80 02.



Real Automóvil Club de Cataluña

organiza

a partir del día 18 de febrero de 1974

el

VII Cursillo para Patrones de Embarcaciones Deportivas a Motor de 1.ª y 2.ª clase y vela

— PLAZAS LIMITADAS —

Información y matrícula:
OFICINAS DEL REAL AUTOMOVIL CLUB DE CATALUÑA
Ctra. Barcelona, 30. — Telf. 20 08 68 — GERONA